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N I E D E R S C H R I F T 
 
 

über die 01. (konstituierende) Sitzung des Umweltbeirates am 17.03.2021 um  
18.00 Uhr. 
 
 
Anwesend waren: 
Erster Bürgermeister Thomas Stamm, Bauamtsleiter Wilhelm Trabel und Birgit 
Hollensteiner 
Stephan Gerberich, Paul Fleuchaus, Catharina Mudra, Martin Peters, Vincent Roth, 
Rudolf Sauer, Tobias Spielberg (erscheint im Laufe der Sitzung), Eva-Maria Wiesmann 
 
 
 
Entschuldigt fehlten: 
Egbert Woite und Silvia Martin-Hernandez 
 
 
Zu Beginn der Sitzung begrüßt Erster Bürgermeister Thomas Stamm die Anwesenden 
und bedankte sich für die Bereitschaft das Ehrenamt als Mitglied im Umweltbeirat 
auszuüben. Nachdem die konstituierende Sitzung aufgrund der derzeitigen Pandemie 
erst ein Jahr später einberufen werden konnte, wollte er zumindest die Gelegenheit 
nutzen und die Teilnehmer einmal persönlich kennenlernen. Er weist darüber hinaus auf 
die lediglich beratende Funktion des Beirates hin und erklärt, dass zwar Beschlüsse 
gefasst werden, diese aber nur Empfehlungen an den Stadtrat seien und keine 
diesbezügliche Umsetzungspflicht bestehe.  
Zudem gibt es derzeit Überlegungen im Stadtrat, nach Möglichkeit aus dem Beirat den 
Umweltbeauftragten zu ernennen, welcher dann bei zu behandelnden Umweltbelangen 
an den Stadtratssitzungen – entsprechend der Funktion des Behindertenbeauftragten – 
teilnehmen soll. Dieser stellt quasi das Bindeglied zum Stadtrat dar. 
 
Es folgt eine kurze Vorstellungsrunde der Mitlieder des Umweltbeirates, welche ihren 
besonderen Schwerpunkt im Hinblick auf die Arbeit des Beirates u. a. beim Klimawandel 
und in der Sicherung des Trinkwassers sehen.  
 
Im Anschluss findet die Wahl der/des Vorsitzenden und der/des stellv. Vorsitzenden 
statt. Gewählt wird zum Vorsitzenden in Abwesenheit Herr Egbert Woite mit 5:3 
Stimmen, welcher seine erneute Bereitschaft zur Übernahme des Amtes bereits vorab 
telefonisch erklärt hatte. Zu seiner Stellvertreterin wurde Catharina Mudra einstimmig 
gewählt. Diese erläutert kurz ihre Ziele und greift verschiedenste Themenfelder auf, wo 
ihres Erachtens angesetzt werden könne. 



Stadt Marktheidenfeld      

  2/2 

 
 
 
Martin Peters gibt als erfahrenes Mitglied im Umweltbeirat einen kurzen Einblick in die 
bisherige Arbeit und evtl. aufzuarbeitende Themen. Hierbei wird eine evtl. 
Reaktivierung des städtischen „Öko-Kontos“ bzw. die Bauförderung für besonders 
umweltgerecht errichtete Bauten genannt. 
 
 
 
Ende der Sitzung 18.45 Uhr. 
 
Marktheidenfeld, den 25.03.2021 
 
 
____________________________ 
Birgit Hollensteiner 
Schriftführerin 
 


